
1 

Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 

des Rates der Stadt Meckenheim vom 28.08.2014 
 
 
16 Mündliche Anfragen  
 
 
16.1 Bahnhof (Ausschussmitglied Frau Heymann, SPD)  
 
1) Wie lautet der aktuelle Sachstand bzgl. der Unterführung? 
2) Wie lautet der aktuelle Sachstand bzgl. der Brauereiplanung? 
 
Die Verwaltung erklärt, dass sie gegen Ende Juli eine Leistungsbeschreibung von 
der Deutschen Bahn bekommen und hierzu Anregungen gemacht hat. Zu diesem 
Leistungsverzeichnis gibt es keinen neueren Zwischenstand. Jedoch war 
Presseberichten zu entnehmen, dass bis Ende Juli geplant war, das 
Ausschreibungsverfahren öffentlich bekanntzumachen. Eine Auftragserteilung soll 
für Anfang Oktober angedacht sein. 
 
Weiter wird seitens der Verwaltung dargelegt, dass für das Bahnhofsgebäude ein 
Kaufvertragsentwurf der Notarin vorliegt. Bezüglich des Gebäudes steht jedoch 
noch eine Abstimmung mit der Denkmalschutzbehörde aus, in der geregelt 
werden soll, in welchem Maß bauliche Tätigkeiten innerhalb des Gebäudes 
vorgenommen werden dürfen - dies betrifft auch die Abstimmung in Bezug auf 
die Brauereierrichtung. 
 
 
 
 
 
Meckenheim, den 22.10.2014 
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